
Q A

1

45Ｌの袋が一般的であることから、40Ｌの袋は特注で
高額であろうと思う。鎌倉市は他市よりも有料袋の価
格が高額であるが、45Ｌの袋を発注すれば、価格はや
すくなるのではないか。

袋の値段については、審議会での審議の上、決定して
おり、袋の作成費用とは比例しない。
また、２円／リットルは他市事例を見る限り、減量効果
が高いため、決定しており、藤沢等でも同価格である。

2
指定袋を扱うコンビニは増えないのか。近隣に３店舗
あるが１店舗しか扱っていない。

現在も増えているが、取り扱っていない店舗には、利
用者からも声かけをお願いしたい。
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